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GABRIEL-CHEMIE ist auf das Veredeln und Färben von Kunststoffen spezialisiert. Das Unternehmen besteht seit 1950 
und zählt heute zu den führenden Masterbatch-Herstellern Europas. Die unabhängige, im Privatbesitz stehende Gruppe 
hat ihre Zentrale in Gumpoldskirchen/Österreich und weitere Standorte in Deutschland, Großbritannien, Ungarn, der 
Tschechischen Republik, Polen, Italien, Spanien und Russland, wo sie insgesamt rund 630 Mitarbeiter beschäftigt.
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Die Multicolour Edition: Neun innovative Kombinationen
aus der Farbmasterbatch-Technologie von Gabriel-Chemie

Gabriel-Chemie, ein führender Anbieter von modernen Farbmasterbatch-Lösungen, 
präsentiert voller Stolz seine neueste Innovation: die Multicolour Edition. Diese bahn-
brechende Entwicklung umfasst neun neu entwickelte Farbmasterbatches, die das äs-
thetische Erscheinungsbild von Produkten in verschiedenen Branchen revolutionieren 
werden.

Die Multicolour Edition nutzt modernste Technologie, um einen fesselnden und funkelnden Glitzereffekt in 
einer Vielzahl von Farben zu erzeugen. Diese Masterbatches wurden sorgfältig formuliert, um die visuelle An-
ziehungskraft von Kunststoffprodukten zu erhöhen und Herstellern die Möglichkeit zu geben, faszinierende 
und einzigartige Designs zu schaffen, die sich auf dem Markt abheben.

Mit einer unerschütterlichen Verpflichtung zu Qualität und Innovation eröffnet die neue Farbmasterbatch-Kol-
lektion von Gabriel-Chemie endlose Möglichkeiten für Produktdesigner und Hersteller. Die Integration von 
glitzernden Elementen verleiht Kunststoffmaterialien nicht nur eine ästhetische Dimension, sondern bewahrt 
auch die hervorragenden technischen Eigenschaften, für die Gabriel-Chemie bekannt ist. Diese Master-
batches zeigen eine exzellente Dispersion, optimale Verarbeitbarkeit und außergewöhnliche Farbstabilität, 
wodurch die Endprodukte ihre Brillanz während ihrer gesamten Lebensdauer behalten.

Während die Industrie kontinuierlich nach neuen Möglichkeiten sucht, Produkte zu differenzieren, erweist 
sich die Multicolour Edition von Gabriel-Chemie als wegweisende Innovation, die die Grenzen herkömmlicher 
Farbmasterbatch-Lösungen sprengt. Durch die Kombination von Innovation, Kreativität und technischer Ex-
pertise steht diese neue Palette von Farbmasterbatches kurz davor, eine Revolution im Produktdesign und in 
der Verbrauchererfahrung auszulösen.
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GABRIEL-CHEMIE specialises in refining and colouring plastics. The company was founded in 1950 and is now one of 
Europe‘s leading masterbatch manufacturers. The independent, privately owned group is operating globally and has its 
headquarters in Gumpoldskirchen in Austria, and operates further subsidiaries in Germany, Great Britain, Hungary, the 
Czech Republic, Poland, Italy, Spain and Russia, where it employs approximately 630 people.
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Introducing the Multicolour Edition: An Innovative Breakthrough
in Colour Masterbatch Technology by Gabriel-Chemie

Gabriel-Chemie, a leading provider of cutting-edge colour masterbatch solutions, proud-
ly unveils its latest innovation: the Multicolour Edition. This revolutionary advancement 
comprises nine newly developed colour masterbatches that promise to redefine pro-
duct aesthetics across industries.

The Multicolour Sparkling Edition harnesses state-of-the-art technology to introduce 
a captivating and dazzling sparkle effect in a myriad of colours. These masterbatches 
are meticulously formulated to enhance the visual appeal of plastic products, enabling 
manufacturers to create captivating and unique designs that stand out in the market.

With an unwavering commitment to quality and innovation, Gabriel-Chemie‘s new colour masterbatch collec-
tion opens up endless possibilities for product designers and manufacturers. The incorporation of sparkling 
elements elevates the overall perception of plastic materials, making them ideal for various applications, 
including packaging, consumer goods, automotive components, and more.

Incorporating the Multicolour Sparkling Edition into production processes not only adds an aesthetic dimen-
sion but also maintains the superior technical properties that Gabriel-Chemie is renowned for. These master-
batches exhibit excellent dispersion, optimal processability, and exceptional color stability, ensuring the final 
products retain their brilliance throughout their lifecycle.

As the industry continually seeks novel ways to differentiate products, Gabriel-Chemie‘s Multicolour Sparkling 
Edition emerges as a game-changer, pushing the boundaries of traditional colour masterbatch solutions. By 
combining innovation, creativity, and technical expertise, this new range of colour masterbatches is poised to 
ignite a revolution in product design and consumer experience.
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